

# Universidad del Sureste

## Licenciatura en Medicina Humana

**Materia:**

**Bioética y normatividad.**

**Trabajo:**

**Conclusión de la materia.**

**Docente:**

**Dra. Kikey Lara Martínez.**

**Alumno:**

**Mario Alberto Gordillo Martínez.**

**Semestre y grupo:**

**3º "A"**

**Comitán de Domínguez, Chiapas al 05 de julio del 2020.**

Para iniciar este comentario me gustaría mencionar que todos los objetivos que la materia tenía para nosotros han sido exitosos ya que desde mi opinión he aprendido diversos conocimientos los cuales siento que me han ayudado en mi preparación como estudiante de medicina, la verdad esta materia se me hizo muy importante creo que me llevo muchos aprendizajes de igual manera se me hizo muy interesante como desde tiempo atrás se ha venido hablando sobre la ética profesional, siento que en ocasiones y a pesar de que desde hace tiempo atrás se menciona los médicos no la llegan a practicar y por eso se me hace importante que hayamos llevado esta materia y sobre todo que todo lo aprendido sea aplicado.

Como bien pudimos ver en este semestre día a día los médicos cometen cualquier error y eso va en contra de lo que nos han enseñado de cómo debe ser un médico debemos de ser humanistas, comprometernos con nosotros mismos y nuestra profesión y de igual manera ser excelentes para nuestros pacientes, pero como mencionó es muy triste que estos valores y principios no se lleven a cabo y por ello veo indispensable que se lleve a cabo todo lo que aprendimos en el semestre.

Y para finalizar me gustaría mencionar que lo que vimos en esta materia, Bioética y Normatividad siento que es una parte esencial para nuestra carrera ya que esta información es de suma importancia, ya que nos habla desde cómo debe de ser nuestro comportamiento profesional, ante un paciente y una circunstancia específica, y llegar a lo que son las leyes, ya sea del trabajo, las sanciones, los requisitos para poder ejercer etc, siento que esta información es de gran importancia ya que esto nos puede ayudar a salir de algún problema o seremos castigados por estas mismas ya sea por una error o una falta médica que se llegue a cometer, esta información es de suma importancia y gracias a ella sabremos comportarnos en un futuro, y es bueno saber nuestros derechos y obligaciones como médicos, nuestras responsabilidades etc.